



Agrimer
COSMETIC

BRETAGNE



LES GRANITÉS / CRUSHED ICE GEL

Tester de nouvelles sensations

Experiment delightful sensations

LES GRANITÉS AGRIMER

Une technologie marine innovante

Un effet visuel étonnant façon glace pilée transparente, brillante et changeante.

An innovative marine technology

An astonishing clear crushed-ice like visual effect transparent, shining and changing.

Un toucher surprenant

100% aqueuse, la texture fond sous les doigts et se masse sans toucher gras.

A surprising touch

100% water-based, the texture melts under the fingers and can be massaged in without greasy feeling.

Une formule naturelle

Hautement concentrée en eau de mer, riche en oligo-éléments et en minéraux, elle rééquilibre la peau. Formulée à base de gélifiants marins, sa texture a également des pouvoirs de protection.

A natural formula

Highly concentrated in sea water rich in trace elements and minerals, its rebalance the skin. Marine gelling agents for protective formulas.



CRUSHED ICE GEL by AGRIMER



Un fini ultra doux et lissant

Un léger film protecteur résiduel protège la peau de la déshydratation tel un patch gorgé d'actifs.

Un confort inégalé pour une peau lisse et soyeuse.

Ultra gentle and smooth finish

A light residual protective film protects the skin from dehydration, acting like a patch filled with active ingredients. Unmatched comfort for a smooth, silky skin.

Des applications multiples

- Démaquillant visage & yeux,
- Exfoliant visage & corps,
- Soins corps minceur ou jambes légères.

Multiple applications

- Face & Eye Cleanser,
- Exfoliating face & body
- Slimming body treatment or light legs.

GRANITÉ DÉMAQUILLANT DOUCEUR

Nettoyant - Apaisant

- Ce granité corail forme une mousse délicate démaquillante pour le visage, au contact de l'eau.
 - Riches en extraits végétaux et vitamines réparatrices et apaisants (Chondrus crispus - Eau de rose), il protège la peau pendant le démaquillage.
 - Facile à utiliser et adapté pour les peaux sensibles, la peau reste souple et confortable.
- Appliquer une noisette sur peau sèche ou humide.
Masser le visage et le cou puis rincer à l'eau tiède.

GENTLE MAKEUP REMOVER CRUSHED ICE GEL

Cleansing - Soothing

- *This crushed ice gel turns into a delicate cleansing foam for the face, when in contact with water.*
 - *Rich in plant extracts and repairing and soothing vitamins (Chondrus crispus- Rose water) it protects the skin while removing all traces of make-up.*
 - *User friendly and well suited for sensitive skin, it leaves the skin the skin supple and comfortable.*
- Apply a pearl-sized amount onto dry or wet skin.
Massage the face and neck then rinse off with tepid water.*

GRANITÉ EXFOLIANT - HYDRATANT

- Ce granité bleuté offre une exfoliation d'une glisse exceptionnelle.
 - Alliance de pierre ponce et de microbilles de jojoba, ce gommage respecte les peaux fragiles.
 - Ce cocktail d'algues vivifiantes (Chondrus crispus, Ulve) et de glycérine préserve l'hydratation cutanée.
- Sans toucher gras, ce gommage met la peau à nu tout en douceur.

Appliquer une noisette sur peau sèche.
Masser avec des mains humides puis rincer à l'eau tiède.



GRANITÉ DÉMAQUILLANT ÉQUILIBRANT

Nettoyant - Purifiant

- Ce gel granité vert d'eau se métamorphose en mousse au contact de l'eau pour démaquiller le visage et les yeux¹ tout en délicatesse.
- Enrichi en eau de mer et en extraits végétaux (Fucus, Criste marine, Hamamélis), il nettoie sans agresser la peau.
- Véritable vague de velours, ce granité est adapté pour le démaquillage des yeux, car il respecte la fragilité du contours des yeux.

Appliquer une noisette sur peau sèche ou humide.

Masser avec la pulpe des doigts le visage et le cou puis rincer à l'eau tiède.

¹ test de non irritation oculaire

BALANCING MAKEUP REMOVER CRUSHED ICE GEL

Cleansing - Purifying

- *This sea-green crushed ice gel turns into foam when in contact with water and will gently cleanse your face and eyes¹.*
- *Enriched with seawater and plant extracts (Fucus, Criste Marine, Witch hazel), it cleanses without damaging the skin.*
- *Like a velvety wave, it is well suited for eye make-up removal as it respects the specifics of this fragile area.*

Apply a pearl-size amount onto dry or wet skin.

Massage with the tip of the fingers around the eyes, face and neck and rinse off with lukewarm water.

¹ test of non irritation on the eye area

CRUSHED ICE SCRUB GEL

Exfoliating - Moisturizing

- *This bluish crushed ice gel provides an exfoliation with extraordinary glide.*
- *This cocktail of invigorating algae (Chondrus crispus, Ulva lactuca) and glycerine preserves the skin's hydration.*
- *Without greasy feel, this scrub unveils the skin with softness.*

Apply a pearl-sized amount on dry skin.

Massage with wet hands then rinse off with tepid water.

GRANITÉ MINCEUR

Gainant - Chauffant

- Véritable starter minceur à masser, ce granité rouge délivre un effet chauffant progressif pour activer la microcirculation et augmenter la pénétration des actifs.

- Parfaite alliance d'extraits végétaux et marins pour votre bien être : Caféine – extrait de marron d'inde - Ruscus – Ulva lactuca – Fucus vesiculosus

- Lors du massage, les échanges sont stimulés. Les polysaccharides marins se fragmentent et recouvrent la peau d'un léger film protecteur.

Appliquer une noisette sur les zones à cibler, masser et renouveler l'application matin et soir.

HEATING SLIM-

CRUSHED

Shaping - Warming

- *True boosting slimming massage in starter, this red crushed ice gel provides a progressive warming effect to help promote microcirculation and increase the active ingredients penetration.*

- *Perfect combination of marine and plant extracts for your well-being : Caffeine - Horse chestnut extract - Ruscus - Ulva lactuca - Fucus vesiculosus*

- *During the massage, the exchanges are stimulated. The marine polysaccharides break up and cover the skin with a light protective film.*

Apply a pearl-size on the areas that need it the most, massage and renew the application morning and evening.



GRANITÉ GLACIAL

Gainant - Rafraichissant

- Vrai coup de fouet à double effet, galbant et sculptant, il redessine les jambes au fur et à mesure des applications.
- Apaisant et rafraichissant, ce granité glacial est enrichi en actifs aux multiples vertus pour un effet tonique immédiat :
Extrait de Marron d'inde - Ruscus - Menthol - Camphre
Ulva lactuca - Fucus - Lierre
- Particulièrement recommandé pour les soins de pressothérapie, sa texture glace pilée entretient également la souplesse de la peau.

Appliquer une noisette sur les chevilles puis masser en mouvements ascendants jusqu'au mollet.

CRYOGENIC CRUSHED ICE GEL

Shaping - Refreshing

- *True double boosting effect contouring and sculpting, it helps reshape the legs with each application.*
 - *Soothing and refreshing, this cold crushed ice gel is enriched with multifaceted actives providing immediate toning effect: Horse chestnut extract - Ruscus - Menthol - Camphor - Ulva lactuca - Fucus - Climbing Ivy.*
- *Especially recommended for pressotherapy treatments, its crushed ice texture also helps maintain the skin's suppleness.*

Apply a small amount on the ankles and massage with upward motions towards the calves.



Une nouvelle expérience sensorielle !

Les granités Agrimer présentent une nouvelle texture aqueuse sous forme de glace pillée. Très doux, ils offrent un micro-massage, glacé ou chaud pour le corps, gommage ou démaquillant moussant pour le visage. Basé sur une technologie 100% marine, eau de mer et algue rouge, découvrez une texture étonnante à personnaliser avec votre actif, votre couleur ou votre parfum... Expérimentez de délicieuses sensations !

New and amazing marine sensory experience !

Discover the "ice crushed technology" by Agrimer, a delicious crushed ice gel texture.

Very gentle to the skin, they provide a micro-massage, ice-cold or warm for the body, soft scrub or foaming cleanser for the face. Issued from 100% marine technology, sea water and red algae creates an amazing texture and it can custom-designed with your active ingredient, your choice of color or fragrance...

Do not wait to discover these new delightful sensations!

**Pour plus d'informations sur nos produits,
merci de demander nos fiches techniques.**

***For more information on our products,
technical data sheets are available on request.***

